

L'événement en Belgique a drainé 50.000 visiteurs

SMAP : après Bruxelles, cap sur Paris

Le prestigieux Parc des Expositions Bruxelles Expo a refermé ses portes dimanche 28 avril, sur la 3e édition du SMAP Expo Bruxelles et également 3e étape du SMAP Road Show 2013 (après Abu Dhabi et Amsterdam). Ainsi, trois jours durant, les 26, 27 et 28 avril, le Maroc s'est « invité » au cœur de la Belgique ! Bruxelles, capitale aussi de l'Union Européenne, a en effet accueilli le plus grand salon de l'immobilier et de l'Art de vivre marocains. Cette 3e édition, qui a connu un franc succès, a réuni une soixantaine d'exposants dont cinq institutions bancaires. L'événement a offert l'opportunité de répondre à la demande en investissement immobilier pour les quelques 50.000 visiteurs belges et marocains présents au SMAP Expo Bruxelles 2013. Avec une offre en biens immobiliers issus de toutes les Régions du Maroc et particulièrement des régions du Rif et de l'Oriental ainsi que des provinces Nord méditerranéennes du Royaume, ce sont près d'une quarantaine de villes représentées et plusieurs dizaines de projets immobiliers tous standings et tous budgets confondus qui ont été exposés au SMAP Expo Bruxelles 2013 ! Cette 3ème édition du SMAP Expo Bruxelles a confirmé une fois de plus le potentiel certain que représente la Belgique en tant que marché porteur pour l'investissement immobilier au Maroc. Tant pour les Marocains qui y résident (plus de 500.000) que pour les nombreux Belges et couples mixtes qui désirent y acquérir un bien immobilier et qui l'ont d'ailleurs largement exprimé à travers la concrétisation d'acte d'achat à même le salon, auprès des promoteurs immobiliers présents.

Organisé par SMAP Group, avec le soutien du ministère marocain de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Politique de la Ville, le Salon a offert sur 18.000 m2, un espace d'exposition et d'animation de très haut niveau, mettant en avant l'offre immobilière du Royaume la plus complète et la plus diversifiée du marché, ainsi qu'un riche programme d'animation culturel décliné autour de la musique populaire marocaine, à travers des concerts live de grands noms de la chanson tels que Daoudia, Leila Chaker, Khalid Izri et Hassan El Mardi.

Samedi 27 avril en début d'après-midi, Mohamed-Amine Sbihi, ministre de la Culture et Samir Addahr, Ambassadeur du Maroc en Belgique, ont procédé à l'inauguration officielle du SMAP Expo Bruxelles 2013. A l'issue de cette inauguration, M. Sbihi s'est adressé lors d'une conférence plénière au public présent au salon. L'objectif de cette allocution très suivie, était d'échanger avec la

AL BAYANE



Communauté marocaine de Belgique sur les orientations gouvernementales en matière de politique générale, de débattre des grands sujets de l'heure qui concernent le Royaume ainsi que de la stratégie de son département pour la promotion de la Culture.

En marge de l'espace d'exposition, des sessions de conférences/débats organisées quotidiennement avec des notaires marocains et la « Fédération nationale des promoteurs immobiliers » ont connu une affluence particulière. Notamment de la part d'un public motivé par un investissement immobilier au Maroc venu écouter et échanger autour de sujets relatifs aux différentes étapes précédant une concrétisation immobilière, de fiscalité, de transmission du patrimoine, de régimes fonciers, de réglementation des changes, de la thématique relative aux produits bancaires alternatifs et du financement immobilier en général.